
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE
SAMEDI 25 MAI 2024

début de séance 11h10

ACCUEIL

Le quorum est atteint.

Emmanuel Martin et Grégory Guillet, les co-présidents, accueillent les personnes présentes

Les excusés sont nommés par Marielle Wandhammer, secrétaire.

Sont  excusés  parmi  les  membres  invités  Philippe  Cuier,  président  du  Comité  du  Dauphiné,  Jean 
Jacques Lopez, président du Comité de ski de la Drôme,  Christian Morin, conseiller départemental, 
Rémy Allier, Cédric Fermond, Nicolas Betton, Laurent Digoude pour Les Stations de la Drome, la  
mairie de St Agnan, boulangerie de Vassieux, Vericel Sport à Die.

Sont excusés parmi les membres décisionnaires, Nadège Roux, Jérôme Launey et Thibault Vassal

Sont excusés parmi les licenciés, adhérents et membres bienfaiteurs Sylvain Frevent, Claude 
Grunewald, Bertrand Vaussenat, Laurent Bednarek, Danielle Ecochard, Claire Catil, Anne Charlotte 
Blanc, Christine Blanc, Michel Pirès, Clément Pirès.

BILAN MORAL ET REMERCIEMENTS

Grégory Guillet souhaite remercier :
- les personnes présentes à l’Assemblée Générale du Club
- les sponsors réguliers et ponctuels et les partenaires financiers sans qui les manifestations (courses) et 
le fonctionnement régulier ne pourraient avoir lien en l’état.
Un remerciement particulier cette année pour la Région AURA qui a financé dans sa totalité un minibus 
9 place neuf pour le club.
Remerciements  également  aux  partenaires  financiers  qui  ont  encore  suivi  cette  année  dans  le 
sponsoring  des  Allumés  de  la  Spatule  malgré  l’annulation  pour  la  seconde  fois  de  la  course. 
Remerciements aussi aux bénévoles sur l’organisation de cette course qui ont œuvré toute l’année sans 
savoir que la course allait finalement être annulée.
- les deux coachs qui ont fait un travail énorme et remarquable dans la progression des jeunes, et encore 
plus cette saison où la neige a été rare et qu’il a fallu s’adapter et se délocaliser souvent sur Gève.
- les bénévoles, MF, AT, qui ont encadré des jeunes tout au long de l’année et pendant les stages, et un 
remerciement particulier à Elodie sans qui l’obtention du minibus n’aurait certainement pas eu lieu.

Emmanuel  Martin  a  également  salué la  réussite  dans l’organisation des évènements  notamment  la 
manche de la coupe du Dauphiné organisée à Font d’Urle en février, 

Le bilan moral est adopté à l’unanimité.



BILAN D’ACTIVITÉS
Effectifs

type licence 2022-2023 total 2023-2024 total
Adultes Compétition 18

85

14

64
Dirigeant (dont MF et AT) 19 15
Loisir 23 9
Sympathisant (non licenciés) 9 12
ESF 16 14

Jeunes Compétition 36
53

29
40Loisir 17 11

Total 138 104

Baisse importante (environ 20%) du nombre de licenciés en général, qui s’explique par le manque de 
neige sur les loisirs et un non-renouvellement des grands compétiteurs. Peu de recrutement 

Formations
MF1 : 1 recyclage et 1  formation initiale
AT 10m : 2 personnes
AT 50m : 2 personnes

DATES à VENIR :
- samedi 15 juin – Drayes (ouverture du 10km)
- stage d’été pour les athlètes
- 14 juillet – journée du club (pétanque, buvette)
- 13 et 14 juillet : Dauphiné Nordic Festival (Thierry Dusserre) – le 13 à la Trompe

ACHAT/PARTENARIAT
- machine à farter
- 2 cara 22LR supplémentaires soit 4 en tout (avec 4 à plombs et 2 laser)
- nouveau minibus tout neuf de la Région

collège/comité/VSF : prêt de matériel (carabines) / véhicule
Activités 
JUILLET :
*14 juillet :  organisation de deux concours de pétanque avec buvette et  petite restauration -  bilan 
positif avec journée ensoleillée et beaucoup de passage.
* 15-16 juillet : Dauphiné Nordic Festival à La Trompe
* stage d’été à Sigoyer (05) – 2 groupes distincts d’âge avec la participation de Yann Debel et Frédéric 
Jean

AOUT :
* 15 août : tenue de la buvette du marché de producteurs du Vercors – bilan très mitigé (peu de monde)

SEPTEMBRE
* arrivée de Sylvain Frevent et Jean Luc Vallet comme entraineurs



* 23 septembre : présence au forum des associations à la salle polyvalente de la Chapelle en Vercors 
(très peu de fréquentation sur la journée)

OCTOBRE
* stage de la Toussaint

NOVEMBRE
* 23 novembre : organisation  d’une bourse d’automne à la salle des fêtes de Saint Martin en Vercors

DÉCEMBRE
* stage de Noël 

JANVIER-FÉVRIER :
* 13 janvier : organisation galette des Rois à Herbouilly avec tous les licenciés
* stage des 8 samedis pour jeunes et adultes (compliqué car manque de neige)
* 27 janvier : organisation d’une manche du Dauphiné à Font d’Urle – biathlon 10m pour les U9 à 
U13 ; classique pour les U17 et +
* stage de février 
* pas de Nocturne (pas de neige)
* pas d’Allumés de la Spatule (pas de neige)

Pour la saison 2024-2025, sont à venir :
-  15  juin  2024 :  participation  aux  Drayes  du  Vercors  avec  ouverture  du  10km  par  les  licenciés, 
participation aux 10km (>16 ans) et organisation de la course des jeunes (< 12 ans)
- 13 juillet 2024: organisation d’une journée du Dauphiné Nordic Festival sur les stations du Col du 
Rousset et stade R. Poirée
- 14 juillet 2024 : concours pétanque, buvette/restauration
- du 17 au 25 juillet 2023 : stage de juillet dans les Hautes Alpes
- 1er septembre 2024 : participation Martin Fourcade Festival
- organisation de courses cet hiver (la reconduction de la course Les Allumés de la Spatule est en 
réflexion)

Le bilan d’activité est adopté à l’unanimité.

BILAN FINANCIER
Le compte de résultat est présenté par Renaud Pourrat, trésorier (cf. compte de résultat en PJ). Le  
résultat net de l’association pour la saison 2023-2024 s’élève à  -9 886,32 € pour un budget global 
d’environ 94 956,04 € .
Le Club a fait des dépenses pour lesquels il attend des subventions (achat de carabines 22LR) qui 
explique en partie ce déficit. La baisse des licences également car il y a eu moins d’entrée d’argent pour 
des dépenses d’entraineurs stables.

Le bilan financier est adopté à l’unanimité.

BILAN SPORTIF :
Jean Luc Vallet et Sylvain Fervent sont contents de cette saison. Les jeunes ont tous progressé, plus ou  
moins rapidement et de manière plus ou moins importante et précoce dan la saison.



Un bel engagement pendant les entrainements et pendant les courses, un bel esprit sportif au sein du 
groupe et avec les autres clubs.
Les athlètes club présents, évoluant en Pôle ou en Haut Niveau Universitaire, sont intervenus pour nous 
donner leur bilan sportif de la saison : Romane Ottenheimer, Mélina Berthet, Emilian Guillet et Aubin 
Gautier-Pellissier

COTISATION
La cotisation annuelle est maintenue à 41€.

ÉLECTION MEMBRE DU CONSEIL D’ADMINISTRATION
Membres sortants : Marielle Wandhammer, Thibault Vassal
Membre entrant : Alexandre Michel et Mariette Morot (membre invité pour la saison car n’a pas de 
licence à la date de l’AG)

L’entrée des nouveaux membres au CA et la reconduction des membres déjà élus sont adoptées à 
l’unanimité.
Le conseil d’administration est constitué de Nadège Roux, Grégory Guillet, Emmanuel Martin, Jean 
Baptiste Chaix, Jérôme Launey, Stéphane Thiebaud, Alexandre Michel

Fin de séance à 12h20


